
Протокол № 1 
заседания Попечительского совета при 

ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский» 

 

от 01 марта 2024 г. 

 

Всего: членов Попечительского совета - 6 человек. 

Присутствовали: 

Председатель Попечительского совета: Колпакова Е.В. 

Заместитель председателя Попечительского совета: Герасимов Н.Н. 

Секретарь Попечительского совета: Серегина З.Б. 

Члены Попечительского совета: Ерышева Е.А., 

                                                        Шония Л.Г. 

 

Приглашенные лица: 

Роньжева О.Ю. - директор ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский». 

Аганина Ю.В. - зам.директора по общим вопросам. 

Кворум для принятия решения имеется. 

Повестка дня: 

1.Утверждение плана работы Попечительского совета на 2024 год. 

2.Отчет о работе Попечительского совета за 2023 год. 

3.Отчет о работе ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский» за 2023 год. 

4.Содействие в реализации совместного с Ассоциацией юристов России проекта 

«Правовая поддержка многодетных, приемных, неполных семей и семей с детьми -

инвалидами». 

5.Содействие в проведении мероприятия для женщин - «серебряных» волонтеров, 

оказывающих помощь участникам СВО, к Международному женскому дню 8 марта.  

6.Содействие в поздравлении с Международным женским днем 8 марта женщин-членов 

семей участников СВО, вручение цветов, подарков.  

По 1 вопросу слушали: Колпакову Е.В. – председателя Попечительского совета. 

План работы Попечительского совета на 2024 год разработан в соответствии с задачами, 

определенными в примерном Положении о Попечительском  совете организации 

социального обслуживания, утвержденном приказом Минтруда России от 30.06.2014 г. № 

425 н. В плане отражены наиболее важные вопросы деятельности Учреждения, 

требующие содействия в их решении. 

Решили: 

1. План работы Попечительского совета на 2024 год утвердить. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 



По 2 вопросу слушали: Отчет председателя Попечительского совета Колпаковой Е.В. «О 

работе Попечительского совета за 2023 год». Отчет прилагается. 

Решили: 

1. Отчет «О работе Попечительского совета за 2023 год» принять к сведению. 

2. Активизировать работу членов совета по оказанию содействия учреждению в 

проведении мероприятий, направленных на повышение качества предоставления 

социальных услуг и расширения их перечня; на внедрение в работу инновационных 

технологий. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 3 вопросу слушали: Отчет директора ГБУ «КЦСОН городского округа 

Навашинский» О.Ю. Роньжевой «О работе учреждения за 2023 год». Отчет прилагается. 

Выступили: Колпакова Е.В. – председатель Попечительского совета. 

Отчет полный, отражены все направления деятельности Учреждения и его подразделений.  

Проанализирована работа по укреплению материально - технической базы, обеспечению 

комплексной безопасности учреждения, охране труда, информационной открытости, 

работа с обращениями граждан. Особое внимание уделено повышению 

профессионального уровня сотрудников, качеству предоставляемых услуг, 

инновационным формам работы. Отмечены достижения учреждения и оценка 

деятельности на районном и региональном уровнях. Предлагаю дать положительную 

оценку деятельности ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский» за 2023 год. 

Решили: 

1. Отчет о работе Учреждения за 2023 год принять к сведению. 

2. Дать положительную оценку деятельности Учреждения за 2023 год. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 4 вопросу слушали: Роньжеву О.Ю., директора учреждения. 

Нижегородская региональная ассоциация юристов России совместно с нашим 

учреждением реализует проект «Правовая поддержка многодетных, приемных, неполных 

семей и семей с детьми-инвалидами». Интересные темы встреч, профессиональный состав 

лекторов, подробные консультации по проблемным вопросам. Хочется привлечь большее 

количество семей, нуждающихся в правовой помощи и поддержке. Просим членов совета 

оказать содействие в данном вопросе. 

Решили: 

1. Оказать содействие в подборе слушателей из числа многодетных, приемных, 

неполных семей и семей с детьми-инвалидами для получения юридической 

помощи и поддержки. 



Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 5 вопросу слушали: Аганину Ю.В., заместителя директора по общим вопросам. 

4 марта текущего года планируется проведение мероприятия для женщин – «серебряных» 

волонтеров, оказывающих помощь участникам СВО, к Международному женскому дню 8 

Марта. В программе: экскурсия по отделению дневного пребывания, информирование об 

оказываемых услугах, официальная часть с участием главы администрации городского 

округа Навашинский, поздравление, вручение подарков, а также досуговая программа, 

чаепитие.  Приглашаем членов совета принять участие в данном мероприятии. Просим 

оказать содействие в организации концертной программы и освещении данного  

мероприятия на страницах газеты «Приокская правда».  

Выступили: Колпакова Е.В. – председатель Попечительского совета. 

Идея проведения такого мероприятия очень хорошая. Надо поощрять женщин -

«серебряных» волонтеров, которые оказывают благотворительную помощь 

военнослужащим: плетут сети, шьют постельное белье, закупают продукты, медикаменты, 

оборудование и др. на добровольные пожертвования жителей городского округа.  

Считаю необходимым оказать помощь учреждению в подготовке этого мероприятия. 

Прошу члена совета Ерышеву Е.А. оказать содействие в организации концертной 

программы для участников мероприятия. Для информационного освещения мероприятия 

направим корреспондента газеты.  

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Оказать содействие учреждению в подготовке мероприятия для «серебряных» 

волонтеров – членов отряда «Поможем своим». 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 6 вопросу слушали: Аганину Ю.В., заместителя директора по общим вопросам. 

В соответствии с рекомендациями Министерства социальной политики Нижегородской 

области планируются поздравления женщин – членов семей военнослужащих СВО с 

Международным женским днем 8 Марта с вручением цветов и подарков. Просим оказать 

содействие в привлечении молодежных волонтерских отрядов для оповещения женщин из 

семей военнослужащих СВО о месте и времени проведения торжественных мероприятий.  

Решили: 

1. Оказать содействие учреждению  в привлечении молодежных волонтерских отрядов 

для оповещения женщин из семей военнослужащих СВО о месте и времени 

торжественных мероприятий. 

Голосовали: 



«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

 

 

Председатель Попечительского Совета                                   Е.В. Колпакова 

Секретарь Попечительского Совета                                         З.Б. Серегина  


